

*Javier Regás*

G-V  
159



Barcelona, jueves, 20.

Mi querido Don Guillermo,

Vaya ante todo mi sincera felicitación y el testimonio de mi alegría al enterarme de que ha sido galardonado con motivo de la concesión del Premio Nacional de género lírico. Mi enhorabuena, de todo corazón.

De nuestro "Epitalamio" me temo que no debe haber ni el mas leve asomo de esperanza. De lo contrario no hubiera andado usted remiso en comunicármelo. La inclusión, en la compañía de Fernando Granada, de Concha Catalá creo que nos habrá perjudicado pues - tal como le decia en una de mis últimas cartas - todos los autores consagrados, incluyendo naturalmente a Don Jacinto, les habrán mandado comedia. ¿Y si empezáramos a pensar en colocar "Epitalamio" en alguna compañía mas modesta?

Por aqui, mal. Las perspectivas para la próxima temporada son catastróficas. No se sabe aún si habrá temporada de catalán. Y el teatro castellano...En fin ¿para qué colocarle el disco psimista de siempre?

Le abraza con todo cariño su amigo,

*Javier Regás*